

新居浜ロータリー会報

AUGUST
2019

8



「フェリーが通う島」

● クラブ基本方針
《'19 - '20》

足元を見つめ直し、ふるさとに貢献しよう

● 国際ロータリーテーマ
《'19 - '20》

ロータリーは世界をつなぐ

ROTARY CLUB OF **NIHAMA** DISTRICT 2670 Rotary



目		次		
7/11	ガバナー公式訪問	4	思いやりのおすそわけ	7
	会長運営方針	4	未来へ繋ぐ一歩	8
	中学生弁論大会報告	5	市民一斉清掃参加の記	8
	自分の空を探すよ	6	例会記録・ニコニコBOX	9

◆◆◆◆◆ 2019年 7・8・9月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

7月		8月 (会員増強・新クラブ結成推進月間)		9月 (基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間)	
4日	・会長運営方針 ・ガバナー補佐公式訪問 ・卓話 (ガバナー補佐) ・クラブ協議会 (13:40~14:40)	1日	・IAC年次大会報告 ・情報雑誌	5日	・短期交換学生受入報告 (国際奉仕) ・情報雑誌
11日	・会長幹事懇談会 ・ガバナー公式訪問 ・卓話 (ガバナー) ・記念撮影 (13:35~)	8日	・委員会活動方針 (II) (クラブ奉仕・プログラム・出席 増強・分類選考・戦略・広報 情報雑誌・会報・親睦・SAA) ・情報雑誌	12日	・ライラセミナー報告 (青少年奉仕) ・会員スピーチ
	・家庭集会 (18:30~) (元会長・現理事・副幹事 副会計)	日	・家庭集会 (18:30~) (社会・人尊・青少年 RA・IA)	日	・家庭集会 (18:30~) (職業・国際・財団・米山)
18日	【合同例会】 ・中学生弁論大会報告 (青少年) クラブ協議会: 18:30~	15日	休会 (お盆)	19日	・内部卓話 新入会院 (田尾章典会員) ・会員スピーチ
25日	・出席表彰 ・会計報告 (2018-2019年度) ・委員会活動方針 (I) (職業・社会・人尊 国際・財団・米山 青少年・RA・IA)	22日	・短期交換学生帰国報告 (国際奉仕) ・会員スピーチ	26日	【移動例会】(プログラム) (12:00~) ・会長杯コンペ(新居浜RC) ※時間注意! ・会長杯表彰式&懇親会 (19:00~)
		29日	・外部卓話 (人間尊重) ・会員スピーチ		
6~10 11 14 28 27~28	・短期交換学生受入(国際奉仕) ・短期交換学生歓迎会 (会長・理事) ・中学生弁論大会 (青少年) ・地区RAC会長幹事会並びに 提唱クラブ連絡会議 ・市民一斉清掃 (7:00~) (社会奉仕・雨天8月4日) ・IAC年次大会 (高松)	4日	・会員増強セミナー ・クラブ研修リーダー育成セミナー (徳島グランヴィリオ)	1日	・4RCゴルフ (東予RC)

2019 - 20年度

7月中の出席成績

(平均100%)

区分 例会日	会員数	出席 会員数	欠席 会員数	当日 出席率	メーキャ ップ数	修正 出席率	来訪ロー タリアン
4日	61	43	18	70.49%	18	100%	0
11日	62	49	13	79.03%	13	100%	0
18日	62	48	14	77.42%	14	100%	0
25日	62	51	11	82.26%	11	100%	0
合計	247	191	56		56		0 (カード)
平均	61.75	47.75	14	77.33%	14	100%	0 (カード)

被選理事会報告

幹事長 岡 一路

日時：令和 元年7月4日(木) 12:00～
場所：リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：7名
議題および内容

- 1) 新会員の入会について
- 2) ローターリー財団への特別寄付について (2名選出)
- 3) 米山記念奨学会への特別寄付について (1名選出)
- 4) ユネスコ寄席前売りチケットについて

持ち回り理事会報告

幹事長 岡 一路

日時：令和 元年7月25日(木) 12:00～
場所：リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

- 議題および内容
- 1) 会員の退会について
 - 2) 新会員の入会について

と き 今月のこの瞬間



■ 8月1日 IAC年次大会報告 ■



■ 8月22日 短期交換学生帰国報告 ■

7/11 ガバナー公式訪問

ガバナー 大 島 浩 輔



2019-2020年度国際ロータリー会長
マーク・マローニー氏は、アメリカ合衆国・アラバマ州ご出身の弁護士で、とても愉快で気さくな人柄です。

氏のテーマは“Rotary Connects the World”：「ロータリーは世界をつなぐ」です。一番にこのテーマを発表されるのが通例ですが、開口一番「ロータリーの活動にパワーを与えねばならない。」とおっしゃいました。つまり会員増強が最重要課題だということです。

また113年間続いている職業分類表を埋めること、そして女性会員の増強を謳っておいでです。現状女性会員の割合は約20%ですが、5年後の2024年には現在の2倍の40%を目指しています。

地区運営方針は「情熱と追求：Passion&Pursuit」。パッションは情熱、そしてパシュートは追求。クラブ内での、地区での、そして地区を越えた活動を皆様と共に探し求めて参りたいという私の覚悟です。冬季オリンピック・パラリンピック競技での日本チームのお家芸、パシュート競技の様に、良い結果を得られるよう精進して参ります。

ポリオ撲滅は現在の命題です。ポリオ撲滅（発生数が0（ゼロ）となり、以降3年間維持される。）を成し得ない限り、次の目標はありません。

この次に平和センターの運営が続く予定です。1年間で約100名の平和フェローが世界の6大学

から生まれ、累計1,200名になっていて、平和と紛争予防・解決に向けて努力を積み重ねています。まさに「世界につながろう」ですが、日本人の平和フェローは現在までで30名～40名程度です。平和フェローの資格には基準があり、この基準の中には、相応の英語力が求められるなどの高い基準があり、これが日本人フェロー誕生の隘路となっています。

私の目標は平和センター・平和フェローを地区に広め、その思想を定着させることです。この方策として、11月に開催される地区大会には、ロータリー平和センター ホストエリア・アドバイザー山崎敬生氏を講師としてお招きし、「世界の平和に貢献する[ロータリー平和センター]」というテーマで基調講演を行っていただきます。皆様にはぜひお聞きいただきたいと思ひます。

地区でご活躍されている方々に感謝することはもちろん、加えて地区委員には新しい素晴らしい力を注入したいと強く思っています。そのためには新しい人材の発掘に力をお貸しいただき、地区の人材の活性化、人材力の強化を図って参りたいと思ひます。

私のガバナーとしての役割はクラブ内で、そして更に発展し地区で、会員の皆様が奉仕の精神でもって輝いてくださることを応援することだと心得ています。

皆様の日頃のご努力、ご協力に心より感謝し、これからも貴ロータリークラブ、地区のますますの発展を祈念いたします。

会長運営方針

2019 - 2020年度会長 青 野 正



本年度の基本的な考えは、会員の皆さんとじっくり我がクラブの現状を語り合い、先輩メンバーの話を聞き新しいメンバーの意見を聞き、各委員会で現状の委員会の事業でよいのだろうか、現状で市民の皆様へ新居浜RCと言うものを理解して頂き、

評価して頂いているのか。このようなことを例会で語り合い、本年度も含めて次年度からの方向付けに参考にして頂きたい。

まず、委員会の活動方針について現状であれば、昨年度と同様に・・・

これでしょうか？なぜなら委員長・委員の指名が直前で、事業プランを考たり、メンバーと相談する時間がない。実は私も何度か委員長の経

験がありますが、昨年と同様・・・で何の変化も出来ませんでした。現状の運営を考えますと中々難しいテーマですが、皆様と共に答えを見つけないと思っています。

このような流れを考えながら例会運営を考えてみました。

まず、ロータリー歴の長い会員から、上期・下期それぞれ10名ずつトータル20名の皆さんにテーマは自由で5分以上のスピーチをお願いしようと思っています。プログラム委員長には益々お忙しくなるとは思いますがよろしくお願ひいたします。

次に、戦略委員会と相談しながら半期に1回、全体事業や委員会事業について各テーブルごとに意見交換会の出来る例会を作ってみたいと思っています。新居浜RCがどのように市民に認識せられ、評価されて居るのかを語り合っ頂き、これからのRC運営に参考になるような結論に結び付

けて頂きたいと思います。

私はこれからの日本を背負っていく子供たちに、ロータリアンがどの様に関わり、手を差し伸べてゆくのか少子高齢化が進む我国にとってとても大切なことだと考えています。青少年委員会で行っている弁論大会・科学奨励事業。LAC・IACなどの事業はとても素晴らしい事業だと思います。ぜひ長く継続してゆかねばならないと思いますが、現状をしっかりと見つめてこのやり方でいいのか、確認して頂きたいと思います。クラブ奉仕のそれぞれの委員会につきましては高橋クラブ奉仕委員長・山内副委員長とよく相談しながら進めて行って頂きたいと思います。

意は尽くせませんが、本年はしっかりと我がRCをみんなで見つめ直す一年にしたいと思っていますので、よろしくお願ひいたします。楽しくやりましょう！！

中学生弁論大会報告



令和元年7月11日 木曜日 14:00より新居浜市民文化センター中ホールで主催
新居浜市教育委員会・新居浜南ロータリークラブ・新居浜南ロータリークラブのもと第53回新居浜市中学生弁論大会が各校を代表した弁論者12名 演題自由で開催されました。

同期生・保護者など約300人が耳を傾ける中、高橋良光教育長の開会挨拶により開幕されました。アナウンサーより、来賓・審査員・講評者紹介につづき弁論者紹介 審査基準及び聴衆マナー説明が紀平真実 北中学校教諭よりおこなわれ、弁論者は論旨60点 発声・表現・態度40点 合計100点満点の審査方法で1位～3位の順位をつけ、1位に+5点・2位に+3点・3位に+1点、4位以下得点なしで争われました。弁論終了後16名の審査集計の間、大西誠 西中学校校長からの講評がありました。

自熱した戦いの中、甲乙つけがたい接戦を制した3名の弁論者を高岡明弘 船木中学校教諭より発表されました。

青少年奉仕委員長 垂 水 辰 仁

1席 泉川中学校3年 キヨヨシ チアン 喜代吉 千編

演題「自分の空を探すよ」

2席 中萩中学校3年 フジタ モモエ 藤田 百々笑

演題「思いやりのおすそわけ」

3席 別子中学校3年 イワモト アマネ 岩本 天寧

演題「未来へ繋ぐ一歩」

以上の弁論者の方です。

成績発表後、新居浜ロータリークラブ副会長 小野正師より賞状授与、新居浜南ロータリークラブ会長 高橋千昭の閉会挨拶により閉幕。

弁論者12名・審査員16名による記念撮影があり、無事令和最初の弁論大会が終了しました。



自分の空を探すよ

新居浜市立泉川中学校 3年 喜代吉 千 編



「お母さん、行ってきます」

「もう！今はこういう靴下が流行なの」

これは、私の記念すべき女優デビューの台詞です。

5月20日、学校に劇団民話芸術座がやってきました。演目は「雨ふり小僧」。原作はあの手塚治虫。生の舞台が見られる、しかも、生徒から子役を募集している、私は迷わず「やります」と手を挙げました。役は、主人公モウ太の娘。台詞は10個でした。

当日、ヘアセットをし、なんと、メイクまでしてもらいました。気分はもう女優です。舞台袖で出番がくるのを待ちます。じっと待っていると、体が震えてきました。次、出番だ！覚悟を決め、「お母さん、行ってきます」ほんの数分間でしたが、楽しかったです。役を演じるってなんて楽しいんだろう、私にそう感じさせてくれた、この日の緊張と感動は一生忘れません。

この体験が、私にとって忘れられない宝物になったのには、理由があります。私が大きく変わってからの、最初の一步だったからです。外での私は、よく笑います。いつでも、誰に対しても、笑顔です。そう心掛けてきました。でも、私はよくいじられます。笑いのネタにされることも。これまでの私は、からかわれても、嫌なことを言われても、傷つかないふりをしてきました。自分の心の中を、自信のない自分を気付かれないように。本当の私は、自分の外見が嫌いです。本当は辛いののに愛想笑いしている自分が嫌です。人前で笑顔を作っていることに疲れてきました。誰にも相談できず、家で、一人で、涙をこらえることしかできませんでした。

そんな私に勇気を与えてくれたのは、一つの曲との出会いでした。私は歌うことが大好きで、音楽部に入っています。そこで「君の隣にいたいから」という今年のNHK合唱コンクールの、課題曲に出会いました。この課題曲発表のテレビ番組で、作詞・作曲したSHISHAMOの宮崎朝子さん自身が語っていた言葉に、私は衝撃を受けました。私と同じだ、と。人と自分を比べては負い目を感じたり、不安になったりしていたと言っていました。しかし、「音楽」に出会って、本当に大切なことは、自分の進むべき道を見付けて、それに向かってまっすぐ努力すること、ただそれだけなんだ、と教えられたそうです。そのことを聞き、私は今までの自分は何をしていたんだろう、何をそんなに悩んでいたんだろう、と思うようになりました。

この曲の中に、「自分の空を探すよ」という言葉があります。

「君を馬鹿にする奴がもしもいるなら そんな奴きにするのではない そんな奴の言葉に律儀に傷ついてあげることはない 優しい君でも」

この曲を聴いて、歌詞を読んで、涙が出てきました。でもそれは今まで悩みを抱え込んで、孤独で泣いていたときとは全く違う涙でした。今のままの自分でいい、ありのままの自分を好きになっていいんだ、と思えたのです。だから、あの劇の舞台にも思い切って挑戦することができました。

音楽は、人の心を動かす、一つの曲が、人を変える。私は音楽の力で変わりました。夢はミュージカル俳優です。私の歌で、誰かを支えたり、勇気を与えたりすることができたら、それが私の未来の自分の空だと思います。私は、歌を歌いたい。私は、もっと自分を好きになりたい。これから、自分で自分の空を創り上げていきます。

「自分の空を探そう」

思いやりのおすそわけ

新居浜市立中萩中学校 3年 藤田百々笑



みなさんは、「こども食堂」と聞いて何を思い浮かべますか。こども食堂とは、こどもや親、地域に対し、無料または安い値段で栄養のある食

事や温かな団らんを提供する社会活動です。最近では、子どもが一人で食事をする「孤食」問題や地域のつながりを強くするのに有効な方法として、ニュースでも取り上げられるようになりました。

私は、三年前の七月から始まった「中村松木こども食堂」に母とボランティアとして参加しています。教会で行われている活動ですが、宗派は関係なく、誰でも参加できるものです。夏はそうめん流し、クリスマスにはケーキづくり…四季を感じられる料理やイベントなどいろいろな催しものをして、とても充実していた一方で、私は複雑な思いも抱えていました。

こども食堂が解決できる問題の一つとして、貧困問題があげられます。こども食堂の食事の材料はほとんど寄付でまかなわれており、大人三百円、子どもは百円で食事ができます。安い値段で食事ができることで助かる家庭は多いでしょう。私は自分がその活動に参加することで「貧困」という枠の中に入れられるのが嫌だという気持ちが心の隅にあったのです。実際に、周囲の目が気になってこども食堂に行きにくいという声もあるようでした。

しかし、私の気持ちを変えるきっかけとなったのもまた、こども食堂に来ている人々との交流でした。私より若い小学校低学年の子どもたちは、今日学校で何をして遊んだか目をキラキラさせながら話してくれます。年上の高校生たちは勉強を

教えてくれるなかで悩み事も聞いてくれる、安心できる存在です。おじいちゃん世代の方たちは、何気ない世間話に加えて、戦争の話もしてくれます。彼らとの交流を通して、「こども食堂」に来ている人たちに対してもっていた根拠のない印象を深く反省しました。そこは、「貧困」という言葉の偏見や壁を無くすることができる場所だと気付いたのです。

私はこども食堂に参加するようになったことで、「人はそれぞれに困難な状況があるけれど、こうして一緒に食事をとることで家族のような温かみのある人間関係をつくることができる」ということを強く感じています。一緒に食事をするまでは全然知らなかった他人でも、共に食卓を囲むことで、関係性が一変することを実感しています。

こども食堂でお手伝いをしたり、様々な人と関わったりする中で、私は今まで「思いやり」とは、例えば人に対しておおげさに気遣ってあげたり、助けたりすることだと思っていました。しかし、今私が思う「思いやり」とは、「相手も私も皆同じ目線にいる」ということだと感じています。これは、とても簡単なようで一番難しいことかもしれません。何かにつけて、人は自分と他人を比べ、いつのまにか心の中でうらやましく感じたり、相手を下に見てしまいがちです。そんなときこそ、「同じ目線にいる」という基本的なことに立ち返って、人と接することが大事なのではないでしょうか。そうすることで、誰しもが自然に「思いやりのおすそわけ」ができるのだと私は思います。

私が出会ったもう一つの家族のような居場所、「こども食堂」には今日も笑顔が溢れています。みなさんも一度、のぞいてみませんか。「思いやりのおすそわけ」が集まった、素敵な食堂でお待ちしています。

未来へ繋ぐ一歩

新居浜市立別子中学校 3年 岩 本 天 寧



別子を未来に繋ぐとは今を生きる私たちが思いを繋げること。

中学2年の冬、私は「別子山ファンクラブ設立大会」に参加しました。この会

で私は、別子山地域の様々な魅力をアピールするとともに、現在地域が抱える課題も発表しました。シンポジウムに参加された人々の願いは、「ふるさと別子山を未来に繋いでいきたい」というものでした。この言葉を聞いたとき、私には何ができるだろう、未来に繋ぐとはどういう意味だろう、と考えました。別子の観光資源をアピールすることなのか、それともこの別子の風土や歴史をしっかりと理解することなのかと。

3年生になった5月、銅山峰に残る産業遺産を英語で紹介するための作業をしていました。写真を見ながら英訳をしていくのですが、なかなか良い写真が見つかりません。そんな時目にしたもの。それは第一通洞がみごとに切り取られた写真でした。撮影者は、私たちもよく知っている地域の方でした。その方と話していると、別子山を愛している、大切に思っていることが伝わってきます。第一通洞は厳しい寒さや険しい峠道を避けて新居浜側からの生活物資を旧別子に運ぶ大動脈として活躍した坑道です。標高1100メートルの高さに1021メートルの長さで作られました。英訳には、学習の手助けをしてくださった地域の方、資料を残してくれた先輩方、英訳を添削してくださった先生方、たくさんの思いが詰まっています。ふる

さと学習の当日も外国の留学生に英語で紹介し、その後、写真とともに学校のホームページで発信しました。この経験を通し私は、人の思い、人と思いは繋がっていることを知りました。

卒業まで8ヶ月となり、私の別子銅山について学んだこともまとめの作業に入りました。先輩方が残してくれた資料に自分たちの学習をプラスする作業です。まるで陸上のバトンパスのよう。バトンには、地域の方、先輩、先生方、そして別子銅山を開山し、新居浜を繁栄させてきた先人の思いが詰まっています。多くの人の思いが繋がるほど力を増し、だんだん加速して、次の走者に確実に渡す。バトンをしっかりと握り、思いを込めて渡したい。

2年生のころ聞いた「このままでは、別子山地域が無くなってしまいかもかもしれない。」という地域の方の悲痛な思いが、今でも私の中に深く、重く沈んでいます。

工業都市新居浜の土台を築いた別子銅山。学習を進めると、そこに生きた人たちの工夫を知ることができました。自然を生かし、共存し、豊かに生活してきた先人たちを尊敬します。しかし、そこで終わるのではなく私は行動に移します。地域に寄り添い、別子活性化のイベントに積極的に参加します。イベントの手伝いも進んで行き、生徒会活動を通して地域とともに環境を守ることに積極的に関わります。別子のことをたくさんの人に知ってもらえるよう発信します。私自身が大好きな別子の未来の架け橋となれるよう行動することを約束します。

市民一斉清掃参加の記

社会奉仕委員長 松 尾 嘉 禮



今年も新居浜ロータリークラブでは7月28日(日)の市民一斉清掃行事に参加しました。多くの会員の皆様の参加を得てスムーズに清掃が出来ました。ご参加頂いた会員の皆様にはご苦労様でした。

感謝いたします。

当日は朝から良いお天気で、暑い一日が予想できました。7時の集合時間でしたが、お役目柄6時50分頃に集合場所のリーガロイヤルホテル玄関に行きますと、諸道具を揃えて、田所さんが待っておられました。多くの方々は既にごみ袋を持って、周辺に展開しておられました。

皆さんがそれぞれに塵を集めて帰り、リーガロイヤルホテル玄関にて集合写真を撮し、7時30分前に解散いたしました。

私たちがごみ拾いをした区域には、他のグループも清掃をしており、それぞれに揃いのTシャツや帽子を被り、何所のグループの人たちか判りました。ロータリークラブは私服でしたので、道路を通行する人には誰なのか判らなかつたと思います。社会奉仕活動などの参加時には何か印が有ると良いなと感じました。

当日参加人数は22人でした。

以上、市民一斉清掃参加報告といたします。



例 会 記 録

R 1. 7. 4 (第3246回)

<p>開 会 青野会長</p> <p>来客紹介 加藤親睦委員長</p> <p> ゲスト</p> <p> 国際ロータリー第2670地区</p> <p> 愛媛第I分区ガバナー補佐 瀧山一甫様</p> <p> 随員 新居浜南ロータリークラブ 佐伯隆志様</p> <p> 来訪ロータリアン なし</p> <p>誕生祝 (7月)</p> <p> 明星 元君 11日 佐々木世希君 13日</p> <p> 桑原 征一君 14日 畑田 達志君 23日</p> <p> 平尾秀一郎君 23日 西岡 圭君 24日</p>	<p> 森平 信哉君 25日 小森 誠君 26日</p> <p> 安藤 賢一君 31日</p> <p>出席報告 近藤(基)出席委員長</p> <p>定例理事会報告 青野会長</p> <p>幹事報告 (ホームページに掲載) 長岡幹事</p> <p>各委員会の連絡事項</p> <p>ニコニコ報告 副SAA</p> <p>会長運営方針 青野会長</p> <p>ガバナー補佐卓話 瀧山ガバナー補佐</p> <p>閉 会 青野会長</p>
--	---

R 1. 7. 11 (第3247回)

<p>開 会 青野会長</p> <p>来客紹介 西岡親睦副委員長</p> <p> ゲスト</p> <p> 国際ロータリー第2670地区</p> <p> ガバナー 大島浩輔様</p> <p> 愛媛第I分区ガバナー補佐 瀧山一甫様</p> <p> 代表幹事 中川透様</p> <p> 副代表幹事 藤原賢治様</p> <p> 随員 (徳島プリンスRC) 中村孝雄様</p> <p> 来訪ロータリアン なし</p> <p>結婚記念祝 (7月)</p>	<p> 高橋 正明君 30日</p> <p>バナー交換 (ガバナー大島浩輔様・青野会長)</p> <p>出席報告 近藤(基)出席委員長</p> <p>幹事報告 (ホームページに掲載) 長岡幹事</p> <p>各委員会の連絡事項</p> <p>ニコニコ報告 副SAA</p> <p>新会員入会</p> <p> 紹 介 鈴木会員</p> <p> 入会挨拶 平会員</p> <p> 歓迎の辞 青野会長</p> <p>ガバナー講話</p>
--	--

講話
謝辞

大島浩輔ガバナー
青野会長

閉会

青野会長

[R 1.7.18]

新居浜ロータリークラブ (第3248回)
新居浜南ロータリークラブ (第2555回)

合同例会次第

開会 (点鐘)	青野会長 (新)	別子中学校 3年 岩本天寧 さん
来客紹介	加藤親睦委員長 (新)	第二席「思いやりのおすそわけ」
ゲスト		中萩中学校 3年 藤田百々笑さん
新居浜市教育委員会 学校教育課 指導主幹		第一席「自分の空を探すよ」
	矢野誠治先生	泉川中学校 3年 喜代吉千編さん
泉川中学校 3年 喜代吉千編さん		会長謝辞
保護者 喜代吉紀子 様		出席報告
中萩中学校 3年 藤田百々笑さん		〃
保護者 藤田亜矢子 様		幹事報告 (ホームページに掲載)
別子中学校 3年 岩本天寧 さん		〃
保護者 岩本 幹 様		各委員会報告
新居浜市中学生弁論大会報告 垂水辰仁青少年奉仕委員長 (新)		ニコニコ報告
引率者のご挨拶 矢野誠治先生		佐々木副SAA (新)
第三席「未来へ繋ぐ一歩」		古川SAA (南)
		閉会 (点鐘)
		高橋会長 (南)

R 1.7.25 (第3249回)

開会	青野会長	ニコニコ報告	副SAA
来客紹介	小森親睦委員	会員退会	
ゲスト なし		送別の辞	青野会長
来訪ロータリアン なし		退会挨拶	藤田真哉会員
出席報告	近藤(基)出席委員長	会計報告 (2018 - 19年度)	伊東省司会計
持ち回り理事会報告	青野会長	会計監査報告 (2018 - 19年度)	妻鳥直前会計監事
幹事報告 (ホームページに掲載)	長岡幹事	委員会活動回顧 [I]	
各委員会の連絡事項		(職業・社会・人尊・国際・財団・米山・青少年・RA・IA・広報)	
出席表彰	中山直前会長		各委員長
	明星直前出席委員長	閉会	青野会長

ニコニコBOX

(敬称略)

7月4日

瀧山 一甫 つたない卓話ですが、よろしく。
ガバナー補佐

張って下さい。

桑原 征一 ガバナー補佐の瀧山さん、1年間ご
バストガバナー 苦労さまです。お身体気を付けて頑

青野 正 一年間よろしくお願い申し上げます。

小野 正師 今年度、副会長として一年間宜しく

お願いします。

長岡 一路 お酒の方面は小野正師副会長、ゴルフについては垂水副幹事のお助けをいただいて、1年間幹事を頑張ります。よろしくお願いします。

桑原 征一
バスタガバナー 新年度の船出、おめでとうございませす。無事の航海をお祈りいたします。

妻島 孝行 青野会長、1年間頑張ってください。

加藤 友久 親睦委員長を拝命した加藤友久です。どうぞよろしく申し上げます。秋の遠足楽しみにしててください。

佐々木世希 短期受入について、小野正師会員、近藤基起会員、ホストファミリーありがとうございます。

小野 正師 7/6(土)~10(水)まで、ありがたくホストファミリーを努めます。

日野 英典 短期交換プログラムに際し、お世話になります。よろしく願い致します

す。地区委員としても頼りにしております。

安藤 賢一 お祝ありがとうございます御座居ます。73歳に向けてガンバリマス。

畑田 達志 感動あるのみです。今からもよろしく願いいいたします。(誕生祝)

桑原 征一 誕生祝、ありがとうございます。とうとう75才。後期高齢者になります。今後とも宜しく願いいいたします。

小森 誠 52才になります。皆様に祝っていただき光栄です。妻には、3年連続でスルーされてます。今年はどうでしょう。

明星 元 今月で68才になります。段々、物忘れが増えてきました。

佐々木世希 7/13で70才の大台にのります。これからも元気で頑張ります。

畑田 達志、曾我部謙一、磯村典秀、近藤 基起、金山 貴博 (その他)

■ 7月11日

大島 浩輔
ガバナー 公式訪問第一回目です。緊張で一杯ですが、少しでも貴クラブの為、お役に立てれば幸いです。

青野 正 大島ガバナーをはじめ地区役員の方々、ようこそ新居浜RCへ。歓迎申し上げます。

小野 正師 大島ガバナー、いらっしゃいませ。

長岡 一路 大島ガバナーをお迎えしました。よろしく申し上げます。

桑原 征一 大島ガバナー、瀧山ガバナー補佐、中川代表幹事、藤原副代表幹事、随行の中村さん、ようこそいらっしゃいました。これから1年間、頑張ってください。

安藤 賢一 大島浩輔ガバナー、ようこそ新居浜RCへ。

日野 英典 大島ガバナー、ようこそ新居浜へおいで下さいました。

平 喜彦 入会しました。よろしく願い致します。

鈴木 誠祐 平さん、入会おめでとうございませす。よろしく申し上げます。

高橋 正明 平支店長、入会おめでとうございませす。宜しく申し上げます。

畑田 達志 ホームステイの学生さん、ハタダの工場見学ありがとうございます。楽しい時間を過ごさせていただきました。

佐々木世希 短期交換学生の受入、無事終了しました。ホストファミリーの小野正師会員、近藤基起会員お世話になりました。又、工場見学の畑田会員ありがとうございます。

吉田 達哉 明後日7月13日(土) ユネスコ寄席です。チケット購入ありがとうございます。ご都合よろしければぜひお越し下さい。

高橋 英吉 先週、風邪のため急に休んでしまいました。快復までに1週間かかりました。

高橋 正明 結婚記念

平尾秀一郎 ありがとうございます。誕生月忘れてました。

森平 信哉 誕生祝ありがとうございます。

西岡 圭 今月24日で50才の誕生日を迎えます。まだまだ若手のつもりで様々な事にチャレンジして参ります。

萩尾 孝一 (その他)

■ 7月18日

- 青野 正 南クラブの皆様、ようこそいらっ
しゃいました。よろしくお願いま
す。
- 長岡 一路 新居浜南クラブとの合同例会によ
うこそ。よろしくお願います。
- 青野 正 弁論大会入賞の皆様おめでとうござ
います。本日はよろしくお願いま
します。
- 小野 正師 中学生弁論大会入賞者3名の生徒さ
んおめでとうございます。素晴らし
い発表でした。感動しました。
- 長岡 一路 中学生弁論大会入賞者3名の生徒さ
ん、引率の矢野先生、例会へようこ
そお越し下さいました。
- 吉田 達哉 ユネスコ寄席にご来場いただきまし
た方、雨の中ありがとうございます。
- 高橋 正明 (その他)

■ 7月25日

- 藤田 真哉 まさか、こんなに早く退会するよう
になるとは思いませんでした。短い
間でしたが大変お世話になり、あり
がとうございました。
- 青野 正 NHKのニュースで弊社社船の紹介が
あり、社長のインタビューが放映さ
れた。
- 萩尾 孝一 テーマ(ものづくり新居浜 過去
現在 未来「別子1号リニューアル
プロジェクト」)が日曜日に放映さ
れました。皆様、1度は是非別子1
号にお乗り下さい。
- 一宮 捷宏 マンダリンパイレーツの下期の開
幕戦を新居浜球場で7月20日に行いま
した。応援をよろしくお願います。
- 松尾 嘉禮 7月21日、新居浜カントリー倶楽部
SL杯で、久々に優勝できました。
- 伊東 省司 本日は、2018-19年度の決算報告
をさせていただきます。お陰様で次期繰
越金が予算を大きく上回り、皆様
のご協力に感謝いたします。
- 増田 忍 職業奉仕委員長に指名いただきまし
た。今年1年よろしくお願います。
- 松尾 嘉禮 今期社会奉仕委員長に就任致しまし
た。御協力・御指導宜しくお願
い致します。
- 佐々木世希 国際奉仕委員長に就任しまし
た。よろしくお願います。
- 横川 明英 今期ロータリー財団委員長を
拝命いたしました。よろしくお願
いいたします。
- 米谷 方利 米山奨学委員長に就任しまし
た。1年間よろしくお願います。
- 藤本 毅 広報・IT委員長を拝命しまし
た。微
力ですが精一杯務めさせていただきます。
- 桑原 征一 平成元年の入会です。平成の時代を
皆勤で過ごし、令和元年に30年表彰
をいただきました。あとしばらく、
出席免除せずに頑張ります。
- 村上 正純 ずっと毎年皆勤です。(30年)
- 永田 光春 アツと言う間に30年。会社も潰れず
ありがたいです。今からも皆様の
応援を得て頑張ります。宜しくお願
いします。
- 中山 恵二 25年目の皆勤です。思えば四半世紀、
これからも宜しくお願います。
- 西本 健 お陰様で15年皆勤となりました。
- 高橋 英吉 特別皆勤いただきましてありが
とうございます。
- 新谷 隆則 入会10年目となりました今後よろ
しく御願ひ致します。
- 小野 正師 皆勤10年(10程前に休みまし
た。すみません。)
- 安藤 賢一 (皆勤)
- 藤田 真哉 皆勤賞ありがとうございます。
ちょっとビックリです。
- 藤本 毅 次回以降も胸をはって皆勤表彰を
いただけるよう、努力します。
- 萩尾 孝一 11年皆勤です。ありがとうございます
ました。
- 東田 桂典 皆勤賞ありがとうございます。
- 伊東 省司 皆勤賞ありがとうございます。今年
も皆勤目指して頑張ります。
- 井石 正哉 (皆勤)
- 池田 昭大 皆勤賞ありがとうございます。続け
られるよう頑張ります。
- 神野 勝太 昭和の最終の63年に入会して、今年

- で昭和、平成、令和と3つの時代を経験する事となりました。(皆勤)
- 近藤 基起 長い間最年少ではありますが、引き続きご指導下さいますようよろしくお願い致します。(皆勤)
- 加藤 友久 皆勤賞ありがとうございました。今後とも頑張ります。
- 金山 貴博 今後も頑張って出席します。(皆勤)
- 松田 哲雄 (皆勤)
- 松尾 嘉禮 今年度も皆勤出来る様に頑張りたいと思っています。
- 妻島 孝行 何年皆勤かわかりませんが、ニコニコします。
- 明星 元 皆勤賞ありがとうございます。
- 増田 忍 (皆勤)
- 村上 徹 70才で入会させていただき、喜寿を迎えお祝いしていただいた上、皆勤賞までいただきありがとうございます。
- 長岡 一路 (皆勤)
- 西岡 圭 1年の皆勤いただきました。ありがとうございます。
- 小野 雄史 皆勤7年をいただきました。ありがとうございます。
- 佐々木世希 皆勤賞ありがとうございます。
- 曾我部謙一 (皆勤)
- 白石 正一 (皆勤)
- 妹尾 次郎 (皆勤)
- 鈴木 誠祐 皆勤賞ありがとうございます。
- 重見 法人 1年皆勤ありがとうございました。親睦委員長としてあっという間の1年でした。今年もよろしくお願ひします。
- 高橋 正明 (皆勤)
- 米谷 方利 26年間皆勤しました。
- 矢田 義久 (皆勤)
- 横川 明英 事務局に助けられ、なんとか出席率向上に貢献することができました。ありがとうございます。(皆勤)

2019 - 20 年度

ニコニコ寄付金

7月 合計 90 件 279,000 円 累計 90 件 279,000 円

2019 - 20年度の入退会者

月/日	入 会	退 会	事業所名	紹介者
7/11	平 喜彦		三井住友建設(株) 四国支店	鈴木 誠祐
7/31		藤田 真哉	(株)伊予銀行新居浜支店	青野 正
計	1名	1名		

正会員数	
6月末	61名
7月末	61名

おのこの物そして心の両面の10%をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を一。

PHD

PEACE・HEALTH & HUMAN DEVELOPMENT

PHD箱寄付金報告 (インターアクト委員会)

7月合計額 4,144円
2019-20年度累計額 4,144円
昭和57年5月13日スタート以降の累計額 1,722,658円

編集後記

梅雨が明けたとたん、けたたましい蝉の鳴き声とともに猛暑がやってきました。まだまだ厳しい残暑が続きます。皆様方、健康に留意してください。

大島ガバナーが公式訪問の皮切りとして当クラブを訪問し、「情熱と追求：Passion & Pursuit」という地区運営方針をはじめガバナーとしてのお考えを示してくださいました。お忙しい中をどうもありがとうございました。青野会長の運営方針では、クラブの現状を語り合い、お互いに意見を聞きあい自分たちの活動を見つめなおして、新たな方向付けをしようということが示されました。この方針のもとみんなで頑張っていきましょう。

中学生弁論大会の報告を垂水青少年委員長にいただきました。また、合同例会での発表では喜代吉さんが劇団民話芸術座の子役として参加した感想を、藤田さんがこども食堂のことを、岩本さんが別子山ファンクラブ設立大会のことを論じ、いずれも堂々とした大人顔負けの発表でした。松尾社会奉仕委員長からは市民一斉清掃の報告をいただきました。参加された皆様方、暑い中をお疲れ様でした。

例会場	リーガロイヤルホテル新居浜
事務所	リーガロイヤルホテル新居浜

例会日	(木曜日) 12:45~13:45
	〒792-0007 新居浜市前田町6-9
	TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321
	ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会長	青野正
----	-----

幹事長	岡一路
-----	-----

表紙写真提供：新居浜市観光協会

この会報誌は環境保全・森林保護のため再生紙を利用して発刊しております。

-
- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 鈴木誠祐
 - 印刷所 東田印刷株式会社